



Zirkus AG

Mit Tüchern, Bällen, Ringen und Keulen jonglieren, kunstvoll Einrad fahren, auf einem Balken balancieren oder mit Keulen jonglierend auf einem Einrad über einen Balken balancieren? Wie weit kann man gehen? Wir können viel probieren! Wer wollte schon immer mal Waveboard fahren, Kunststücke mit dem Jojo, dem Diabolo, den Devilsticks einüben oder akrobatische Kunststücke choreographieren.

Ziel ist es mit allen Beiträgen eine Show auf die Beine zu stellen um diese bei Anlässen oder sogar in einer eigenen Aufführung zu präsentieren.

ganz **NEU** an der
GE-Langerfeld

